

DECORACIÓN

6 interioristas desvelan los 10 colores más elegantes para pintar las paredes de tu casa y lograr que respire lujo silencioso

¿Vas a pintar tu casa dentro de poco? Antes de hacerlo, descubre de la mano de los interioristas cuáles son los colores más elegantes por los que ellos apuestan para subirla de nivel



Almudena Carmona
Periodista especializada en decoración

Actualizado a 05 de abril de 2024, 09:07

La pintura es una de las formas más fáciles y asequibles para conseguir un cambio en nuestra vivienda. Si quieres darle un *look* más elegante a tu casa y que a ojos ajenos parezca más cara, le hemos pedido a 6 interioristas que nos den sus colores fetiche para conseguirlo.

Alberto Aranda, Júlia Casals, Coblonal, Laura Martínez, Eva Mesa y Marta Prats nos han contado cuáles son sus tres apuestas ganadoras. En algunos colores han coincidido y en otros no tanto, dándonos unas visiones más atrevidas y personales de su forma de sentir la decoración. No nos ha sorprendido que el blanco esté perdiendo puestos a favor de otros neutros más cálidos. Hace tiempo que se veía venir. ¿Y quiénes suben como la espuma? El gris, el verde y el topo empatado con el beige. Pero vamos a verlos detenidamente. Además, los expertos también nos han explicado cómo combinarlos y en qué estancias quedan mejor.



> Proyecto de Júlia Casals. Sofá, de Atemporal. Mesas tronco, de I Make Objects. Foto: El Mueble

1. BEIGE, EL REY DE LA CALIDEZ

Entre los tonos tierra, el beige es el rey a la hora de pintar nuestra casa y que parezca más elegante y cara. "Aunque va de la mano del blanco cálido en cuanto a naturalidad, sensación de espacio y luminosidad, el beige le gana en calidez — afirma Júlia Casals—. Me gusta como queda en viviendas con suelo de parque oscuro, en espiga o de sisal. Es importante **que no tire a amarillo o vainilla**, sino más bien a un tono marrón".

Defensora del tono *almond* es Eva Mesa, de Tinda's Project "un beige más tostado que varía su tonalidad, en función de cómo incida la luz en él, consiguiendo ser más neutro y luminoso al amanecer y más cálido e íntimo al caer el sol. Es un color ideal para aquellos a los que les gustan los neutros pero quieren dar un toque de color. Contrasta **muy bien con los blancos más cálidos, beiges, lacas de tonos similares y maderas oscuras**. Es idóneo para aquellos que apuestan por la discreción, pero quieren aportar elegancia a través del color".

3. TOPO O GREIGE, VERSÁTIL Y ATEMPORAL

"Esa mezcla entre beige y gris con connotaciones de arena y blanco es actualmente el color neutro de moda — afirma Eva Mesa—. Siempre va a dar un punto elegante en cualquiera de sus diferentes tonalidades. Es atemporal y encaja con cualquier estilo decorativo, creando **espacios tranquilos, agradables y con un toque clásico**".

5. VERDE SALVIA, CALMANTE Y ELEGANTE

Para conseguir que una vivienda parezca más elegante y cara, el interiorista Alberto Aranda aconseja "pintar una o dos paredes en color verde salvia o verde grisáceo. En el caso de que se lacaran dos, serían **paredes en ángulo**. Conseguiremos un efecto calmante y una base increíble para colocar cuadros con diferentes molduras haciendo que resalten las obras".

De la misma opinión es Eva Mesa, del Estudio Tinda's Project: "Los verdes grisáceos son la variante del verde más suave y discreto que, en algunos casos, parece un tono de gris. Es ideal para romper con el blanco puro aportando un toque de **elegancia y calidez**".